

5. Kapitel.

Man beschließt für alle Menschen eine gesicherte Existenz.



Der 15. Juli des Jahres 2048 war als Staatenkongreßtag vorgesehen. Es versammelten sich zu dieser Zeit die Präsidenten und Mitglieder der zum Weltbund gehörigen Staaten im Weltparlament der Hauptstadt, welche letztere sich auf niederländischem Gebiet befand. Eine solche Zusammenkunft fand alljährlich statt. Diesmal stand etwas ganz besonderes auf der Tagesordnung. Der Urganis von der Syllio-Insel sollte allen Vertretern der Länder vorgestellt werden. Das war zweifelsohne ein ereignisreicher Tag. Als Dolmetscher waren der Archäologe Witlund und noch ein zweiter, der altenglischen Sprache kundiger Staatsgelehrter ausersehen.

Noch nie hatte die Weltgeschichte einen solchen wichtigen international-sozialen Kongreß zu ver-